

## LILLE. L'Apocalypse à la cathédrale



**Une fresque décrypte le passage biblique de l'Apocalypse.**

L'exposition textile « Apocalypse, Révélation d'un avenir, d'une espérance » se tient à la cathédrale de la Treille jusqu'au 25 septembre. Elle est composée de 14 tapisseries géantes.

Ne ratez pas les deux événements liés à l'expo. Lors de la « Fête de la Musique » lundi 21 juin de 18 h 30 à 20 h 30, aura lieu une adaptation scénique et musicale du texte de l'Apocalypse La « Nuit des églises ». Samedi 3 juillet à partir de 20 h, pour la Nuit des églises, « Chantons l'espérance », choral gospel et lyrique, visite commentée de l'exposition.

▲ La cathédrale est ouverte de 10 h 30 à 18 h 15 (sauf juillet et août de 12 h à 20 h, et fermée le 14 juillet).